



## Comentario /Javier Tejado Dondé (Comentarista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- “Pues el **‘Cuauh’**, ese impresionante jugador del América, de la selección nacional, exgobernador de Morelos y ahora diputado federal, pues trae algunos problemas con las diputadas mujeres, con sus compañeras.

“Resulta que su media hermana lo acusó hace algunos meses de un intento de violación, ella vivía en el palacio de Gobierno, es algo que nunca se ha explicado porqué ella también vivía en el palacio de gobierno de Morelos, presenta una denuncia por intento de violación, la denuncia la retoma la Fiscalía de Morelos y le ve elementos para así avanzar. Pero el tema es que Cuauhtémoc Blanco tiene fuero y mientras tengas fuero, es justamente para que ningún gobernador o Presidente intimide a los legisladores, no te puede juzgar y hay una solicitud de quitarle el fuero para que enfrente este juicio.”

<https://drive.google.com/file/d/1m7k5yztEHwtZNLsX-V7VPK8aTW1Dsvh3/view>